
Comune di Cattolica
Provincia di Rimini

VERBALE
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  10  DEL  04/03/2021 

 INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE. 

L'anno  duemilaventuno  , il giorno   quattro , del mese di   Marzo ,  nella Residenza Municipale – Palazzo Mancini –  
in videoconferenza, come previsto dall'art.1 del Decreto del Presidente del Consiglio Comunale n.1 del 30/3/2020,  il 
Consiglio Comunale si è riunito in seduta ordinaria in  Prima convocazione.

Alle ore  21:10  il  Presidente procede all'appello dal quale risultano presenti e assenti i seguenti consiglieri:

Cognome Nome Pr. Cognome Nome Pr.

GENNARI MARIANO P VENTURINI CLAUDIA P

POZZOLI SILVIA P BERTOZZI ALBERTO P

GIROMETTI FABRIZIO P MONTANARI ALESSANDRO P

BOLOGNA MAURIZIO P BENELLI GASTONE P

GROSSO SIMONA A VACCARINI FEDERICO P

MARCOLINI FRANCESCO P SECCHI MARCO P

PRIOLI MAURA P GESSAROLI MASSIMILIANO P

VANNI BRUNO FRANCO A CECCHINI MARCO P

CALBI MAURO P

PRESENTI N.  15 

L'Assemblea è presieduta dal Presidente del Consiglio Comunale  dott.ssa  Silvia Pozzoli  
Partecipa con funzioni consultive, referenti, di assistenza e verbalizzazione (D.Lgs. 18.08.2000 n. 267, art. 97, comma  

4)  il Segretario Generale dott.  Andrea Volpini.

I consiglieri Grosso Simona e Vanni Bruno Franco sono assenti giustificati.

Il presidente, constatato che il numero dei Consiglieri intervenuti è legale, dichiara la seduta valida, aperta e pubblica.
Sono presenti  gli  assessori:   BATTISTEL FAUSTO ANTONINO, FILIPPINI LUCIO, STOPPIONI MARIA LUISA, 
CERRI DANIELE, OLIVIERI NICOLETTA .



Si dà atto che alle ore 23,30, al momento dell'appello nominale del precedente punto 4 
dell'ordine  del  giorno  "Approvazione  verbali  delle  sedute  del  Consiglio  comunale  dal  28 
settembre 2020 al 4 febbraio 2021" il Consigliere Cecchini Marco non ha risposto alla chiamata 
nominale – nonostante la connessione visivamente attiva – e pertanto è dichiarato assente.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

come previsto  dal  proprio  Decreto  n.1  del  30/03/2020,  ripete  l'appello  al  fine  di  accertare 
continuità e qualità della connessione di tutti i consiglieri presenti.

Alle ore 23,40 il Consigliere Cecchini Marco risulta presente all'appello nominale pertanto 
i presenti sono ora 15.

Ai sensi dell'art.46 del vigente Regolamento del Consiglio Comunale il Presidente del Consiglio 
cede la parola:

- al Consigliere Cecchini Marco che dichiara di volere omettere la lettura delle ultime interrogazioni  
presentate e non ancora lette in Consiglio comunale.

Pertanto  si  procede  con  la  lettura  da  parte  del  Sindaco  delle  risposte  alle  tre  interrogazioni  
presentate dal Consigliere Cecchini Marco:

- Risposta Prot. n. 41508 del 17/12/20 all' interrogazione Prot. n. 36583 del 18/11/2020 ad oggetto :  
“Ipoteca gravante su bus terminal”;

Il Consigliere Cecchini Marco si dichiara non soddisfatto della risposta.

-  Risposta Prot. n. 1901 del  19/01/21  all'interrogazione Prot. n. 327 del  05/01/2021 ad oggetto: 
“Interrogazione degrado via Ventena 2 e via ex Saludecese”;

Prende la parola il Consigliere Cecchini Marco che si dichiara non soddisfatto della risposta in quanto, a  
suo dire, sarebbero state raccolte due petizioni:  una protocollata da parte del Consigliere Girometti  
Fabrizio ed una protocollata da lui stesso.

Prosegue nell'intervento dicendo che si augura che il consigliere Girometti Fabrizio abbia riferito ai  
residenti quello che oggi ha illustrato il Sindaco e cioè che la strada, essendo classificata come vicinale,  
non può essere asfaltata prima che venga siglato un accordo tra Comune e proprietari frontisti, accordo 
nel quale il Comune potrà concorrere alla sua manutenzione fino ad un importo massimo del 50%.
Il Consigliere riferisce di avere dato seguito alla pratica e che oggi ha avuto risposta dal Sindaco che la 
via non si può asfaltare; bastava semplicemente dire subito che la via era vicinale e si sarebbe risolto il  
problema.

Il  Presidente  del  Consiglio  – in  via  del  tutto eccezionale  -  cede la  parola  al  Consigliere  Girometti 
Fabrizio perche' chiamato in causa dal Consigliere Cecchini.
Il Consigliere Girometti Maurizio dichiara che non ha mai raccolto petizioni ma semmai si è limitato a  
riportare  semplicemente  segnalazioni  di  cittadini,   ma questo non c'entra  niente  con la  raccolta  di  
petizioni;  riferisce pertanto che quanto esposto dal  Consigliere Cecchini  Marco non corrisponde al 
vero.
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- Il Sindaco procede con la lettura della Risposta Prot. n. 2057 del 20/1/2021  all'interrogazione dell 
Consigliere  Cecchini  Marco  Prot.  n.  328  del  05/01/2021  ad  oggetto:  “Perchè  l’Amministrazione 
Gennari non risponde per iscritto ai genitori in merito alla scuola materna Torconca sezione Pulcini?";

Il consigliere Cecchini Marco si dichiara parzialmente soddisfatto;

Alle ore 23,56 esce virtualmente dall'aula il Consigliere Marcolini Francesco. 

I consiglieri presenti sono ora 14.

Il  Sindaco  procede  poi  con  la  lettura  della  Risposta  Prot.  n.  7430  del  01/03/2021 
all'interrogazione presentata dal Consigliere Gessaroli Massimiliano Prot. n. 3833 del 02/02/2021 ad 
oggetto: “Spostamento scuola Repubblica”;

Il  consigliere  Gessaroli  si  dichiara non soddisfatto in  quanto a suo dire non si  è  risposto alle  due 
domande poste nell'interrogazione presentata.

La parola viene ceduta al Consigliere Montanari Alessandro per la lettura dell'interrogazione 
Prot. n. 6613 del 23/02/2021 ad oggetto: “Valutazione ambientale nuova scuola ex Repubblica”;

Ed  infine  il  Sindaco  legge  la  Risposta  Prot.  7937  del  03/03/2021  all'interrogazione  del  
Consigliere Montanari Alessandro Prot. n. 6613/2021.

Il  Consigliere  Montanari  Alessandro si  dichiara soddisfatto della  risposta salvo valutare le  verifiche 
tecniche che verranno effettuate.

Gli interventi sono riportati integralmente nella registrazione digitale della seduta disponibile nel 
sito web dell'Amministrazione comunale.
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VERBALE APPROVATO E SOTTOSCRITTO

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE
SILVIA POZZOLI ANDREA VOLPINI

Documento prodotto in originale informatico e firmato digitalmente ai sensi dell'art. 20 del Codice dell'Amministrazione 
Digitale (D.Lgs. N 82/2005 e ss.mm.)
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